



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

11.10.2018

Antrag Nr.:
Straßenzulassung für E-Roller

Der Oberbürgermeister wird gebeten, sich über den Deutschen Städtetag beim Bundesverkehrsministerium dafür einzusetzen, dass E-Roller umgehend eine Straßenzulassung erhalten. Zudem soll sich die Verwaltung für die Möglichkeit eines Modellversuchs mit E-Rollern für München einsetzen.

Begründung:

Tretroller mit elektrischem Antrieb sind gut geeignet, um kurze Strecken zurückzulegen. Auch in Deutschland werden E-Floater immer beliebter. Eine Straßenzulassung gibt es in Deutschland bis dato jedoch nicht.

Im europäischen Vergleich nimmt Deutschland eine Sonderrolle ein. Viele andere Länder wie Österreich, die Schweiz, Finnland, Norwegen, Belgien und Dänemark haben Elektro-Tretroller genehmigt, teilweise mit Auflagen. Darunter fallen Geschwindigkeitsbegrenzungen, eine Vorderrad- und Hinterradbremse oder auch Front- und Rücklichter, über die der Roller verfügen muss.

Eine Straßenzulassung für den E-Roller wäre im Sinne einer umweltfreundlichen Fortbewegung dringend erforderlich.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilnhofer
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat